
Pièces 11 Pièces

Superficie 395 m²

Référence 1984

Prix 3 435 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison à vendre (83820)
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L'Agence  Cellier&Coates  vous  présente  en  Exclusivité  cette  magnifique  propriété

d'inspiration  coloniale  pleine  de  charme  idéalement  située  au  Rayol  -  Canadel  ,

dotée d'une grande villa, d'une maison de gardien et d'un bastidon indépendants;

ainsi  que  d'une  piscine  de  15x5  m2  .  Au  premier  étage  se  trouvent  un  double

séjour lumineux donnant sur un patio arboré et sur un grand balcon vue mer tout le

long  de  la  façade,  la  cuisine,  la  chambre  parentale,  une  grande  chambre  et  une

salle  de  bain  avec  douche,  toilettes  séparées.  Au  rez  de  chaussée  le  niveau

comporte trois grandes chambres ,une salle ...

Exclusive listing exceptional property for sale in Rayol Canadel. This property has a

main villa  with a large bright  living room with access onto a large terrace.  A fitted

kitchenand 3 bedrooms on the ground floor with bathrooms. Upstairs there are two

bedrooms and two bathrooms.The property includes an independent two bedroom

house  ideal  for  guests  and  a  caretakers  house.  The  property  is  built  on  a  plot  of

land of 2000 m² with landscaped garden. There is a large 15 x 5 m² swimming pool

with terraced sundeck . This property is within 400 meters of the beach. For further

information please ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence
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